



PARTIT DEL TREBALL DE CATALUNYA

VALLES OCCIDENTAL

Sant Cugat, 66 - AB - SABADELL



Estimado amigo:

La convocatoria de elecciones generales constituye un acontecimiento importante para los trabajadores y el pueblo de Catalunya, porque de sus resultados depende la solución de los grandes problemas que tiene planteados el país.

Sé que muchos ciudadanos están defraudados y desencantados, porque los partidos en que confiaron en las elecciones pasadas, no han cumplido sus promesas ni defendieron a quienes dijeron que iban a defender.

Por otra parte sé que muchos de los que hoy vivimos en Catalunya no comprenden y se sienten defraudados cuando han visto cómo, a pesar de que la izquierda ganó las elecciones pasadas continuamos en la misma situación, sin que se solucionen los problemas de nuestros barrios y pueblos, sin que se ponga freno al paro y sin que la Generalitat, nuestro gobierno en Catalunya tenga los poderes que necesita para aplicar las medidas necesarias.

La actuación del gobierno de UCD contraria a los intereses populares y la actitud vacilante de los partidos de izquierda han permitido esta situación.

Pero eso no es culpa de la democracia sino de la utilización que de ella han hecho algunas fuerzas políticas. Eso se puede cambiar perfectamente en estas elecciones llevando un aire nuevo al Parlamento.

Sinceramente pienso que el Partido del Trabajo, es una izquierda diferente, resueltamente comprometida con los trabajadores, con todos los que con su esfuerzo sostienen el país. Una izquierda diferente que quiere y que puede aportar ese aire nuevo al Parlamento para conseguir más claridad, más eficacia y más soluciones a los problemas como el paro y la crisis económica, la seguridad ciudadana, la defensa de la democracia y del Estatut de autonomía.

Por todo ello, en el deseo y la voluntad de que estas elecciones servirán para solucionar los problemas que tiene el país, pido tu voto para el Partido del Trabajo.

Atentamente te saluda.

Fdo. Marta Campoy